



## La punta y el iceberg.

Se vale opinar.  
Martha Galindo.

Febrero 4, 2023.

### LO TÍPICO DE LO ATÍPICO.

**ATÍPICO:** aquello “que por sus características se aparta de los modelos representativos o de los tipos conocidos”. RAE. Siempre he vivido en este País mágico. Ahora sé que también es atípico y supongo que sus habitantes nos estamos volviendo igual. Aquí suceden cosas fuera de lo común y desde la punta hasta la base de la pirámide social, nos está envolviendo una ‘marea’ de eventos que son, pero, según el gobierno, no son iguales que antes, y que al parecer muchos aceptan ya como normales.

La Dra. Sheinbaum informa que el Metro capitalino es víctima de ‘incidentes atípicos’ y sabotajes de quienes conspiran contra su pretensión de suceder en el cargo a su jefe. El Presidente muy acomedido da ‘santo y seña’ de la FGR y la salud del titular, aunque la dependencia es autónoma del Ejecutivo. Contra cualquier opinión, los pernos y soldaduras son los verdaderos culpables de la caída de la Línea 12 del Metro. La Vacuna Patria -que no es mexicana, aunque la llamen así- sigue sin liberarse, aunque ya pasó la fecha de su debut que era diciembre del 21. Tres legisladores partidarios de la 4T, que ahora son muy honestos, viajaron a Egipto a cuenta del erario, para ‘dizque’ participar -sin estar acreditados- en la COP27 sobre cambio climático. Supongo que por culpa del conservadurismo, no se sanciona (como establece el Código Penal), la toma de casetas en las vías carreteras. Seguramente por ‘farsante’ AMLO quiere destazar al INE que organizó con total pulcritud la elección presidencial y avaló su triunfo en las urnas y la de los gobernadores de su movimiento político. No creo que se promueva el cabotaje aéreo que afectaría a la aviación nacional sólo para favorecer al AIFA ¿o sí? AMLO descalifica a los papás de niños con cáncer que se manifiestan por falta de medicamentos, pero tiene deseos de participar en una marcha en España sobre su sistema de salud (?). ¿Será que la gobernadora Sansores es parte del ‘pueblo’ y por eso no importa que haga espionaje y desvíe recursos públicos para tal actividad? Asombroso que el Presidente transite del aprecio al desamor con el Ing. Cárdenas por diferir de sus ideas políticas. Muy ‘cool’ qué estando en curso en la Fiscalía Especializada de la FGR la indagatoria sobre comisión de delito electoral por parte de la Maestra Delfina, ella realice precampaña envuelta en un halo de virtud y con la bendición presidencial. Ni hablar, es típico que pese a promesas y ‘otros datos’, la pobreza aumenta, el índice de corrupción se estanca y la violencia...bien gracias!! Típico o atípico da igual, pues tenemos botones de muestra de esta dicotomía para ‘dar y prestar’ a conveniencia. Y algunos como yo, tenemos inquietud por saber si el Ing. Rioboó, los señores Salinas Pliego, Hank González y otros miembros del Consejo Asesor Empresarial de AMLO pertenecen al ¿pueblo o a la oligarquía? Y I@s mexican@s de a pie ¿qué somos? en este típico-atípico País que, según el Oráculo Presidencial, no acepta escala cromática de colores sino sólo blanco o negro.

“AMLO se reserva el derecho de decidir quién pertenece al auténtico pueblo y quién es parte de la élite egoísta. En su lógica de «conmigo o contra mí», presenta a los críticos [...] como motivados por la defensa de sus privilegios y del viejo régimen”. Nva Sociedad. P.Iber, H.Beck.